

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Implementasi metode mauidhoh hasanah dalam meningkatkan motivasi melaksanakan ajaran agama pada jamaah jam'iyah lailatul Ijtima'. Akhir dari penelitian yang dilaksanakan dengan berdasarkan rumusan masalah, dapat disimpulkan bahwa :

1. Penerapan motivasi dalam melaksanakan ajaran agama dan strategi dalam menghadapi tantangan pada jamaah jamiyyah lailatul ijtima. Ada 3 fungsi motivasi yaitu 1. Penolong untuk berbuat dalam mencapai tujuan 2. Penentu arah perbuatan yakni ke arah yang akan dicapai 3. Penyeleksi perbuatan sehingga perbuatan manusia senantiasa selektif dan tetap terarah kepada tujuan yang ingin dicapai. Sedangkan strateginya yaitu 1. Manajemen waktu yang optimal dalam menyampaikan materi dakwah 2. Da'i mampu memahami psikologis atau kebutuhan dari masing-masing jamaah 3. Da'i memberikan hadiah kepada jamaah yang mau bertanya atau menjawab materi yang disampaikan da'i 4. Memberikan seragam kepada jamaah jamiyyah lailatul ijtima'.
2. Pemaparan metode mauidhoh hasanah di jamiyyah lailatul ijtima' yang berupa nasehat, tafsir wa tandzir, kisah, dan wasiat yang diberikan oleh seorang Da'i pada saat kegiatan lailatul ijtima. Da'i memberikan ceramah kepada para jamaah untuk selalu mendekatkan diri kepada Allah SWT dengan cara yang lemah lembut serta menyentuh hati. Mengajarkan agama yang dapat diecerminkan dalam kehidupan kehidupan sehari-hari, sehingga mampu memotivasi para jamaah agar melakukan perubahan ke arah yang lebih baik.

B. Saran

Implementasi metode mauidhoh hasanah dalam meningkatkan motivasi melaksanakan ajaran agama pada jamaah jam'iyah lailatul Ijtima' sudah berjalan dengan hikmat. Namun dalam fakta yang masih ada yang bisa dibenahi dalam realitanya sehingga terdapat saran yang harus di dengarkan. :

1. Untuk Da'i

Seorang da'i dalam mendampingi mad'u untuk meningkatkan melaksanakan ajaran agama dengan menambah program mingguan dan bulanan yang tidak monoton. Seperti program kunjungan ke jam'iyah lain desa atau pun wisata religi. Selain itu, seorang Da'i juga harus bisa menciptakan kondisi yang sama ketika memberikan materinya dalam keadaan yang bisa menarik minat mad'u agar dapat menumbuhkan dan sadar diri mad'u dalam meningkatkan motivasinya.

2. Untuk Mad'u

Seorang mad'u agar lebih fokus dan semangat dalam mengikuti kegiatan rutinan yang telah dibentuk oleh para pengurus, sehingga akan timbul keinginan kuat dalam menerapkannya pada aktivitas sehari-hari.

3. Untuk peneliti berikutnya

Peneliti berikutnya diharapkan bisa membuat pembeda dari peneliti yang sebelumnya dalam mengerjakan penelitian yang tujuan berbeda dan dikerjakan di lokasi yang lebih luas juga jangkauannya.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah peneliti ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta Ridlo-Nya sehingga peneliti bisa mengakhiri tugas akhir tanpa ada yang mengganggu. Setelah melakukan penelitian di lapangan sewaktu mencari data, peneliti menuangkan data yang telah di dapat untuk dianalisis. Setelah membutuhkan waktu yang cukup lama, maka tersusun menjadi satu tugas akhir yang peneliti sadar masih kurang baik dan benar dalam menyusun tugas akhir ini. Itu semua karena peneliti hanya manusia biasa yang masih mempunyai kekurangan sehingga tugas akhir ini masih ada kekurangan dalam penyusunannya. Selain peneliti yang sadar bahwa masih memiliki kekurangan, peneliti juga mempunyai kendala dalam penegetahuan yang masih sedikit dalam hal tugas akhir skripsi.

Oleh sebab itu, dengan rasa rendah hati peneliti sangat berharap akan saran dan kritik yang bisa memotivasi peneliti jika nanti peneliti ada kesempatan untuk bisa kembali untuk membuat tugas akhir skripsi lagi. Sehingga nanti bisa lebih baik dari sebelumnya walaupun peneliti juga sadar pasti masih

ada kekurangan karena manusia mempunyai sifat yang tidak sempurna. Saran dan kritik peneliti diharapkan dari pembaca tugas akhir ini dari berbagai kalangan yang bisa membantu peneliti untuk memperbaiki lagi tugas akhir skripsi ini. Suka dan duka peneliti lewati dalam mencari data untuk menyelesaikan tugas akhir ini yaitu dalam menyesuaikan waktu luang dari para jamaah untuk menggali data-data yang diperlukan dalam membuat tugas akhir ini. Semua ini peneliti jalani dengan rasa sabar dan ikhlas sehingga bisa melakukan penelitian dengan lancar.

Peneliti sampaikan terima kasih yang banyak kepada pihak-pihak yang sudah membantu dan memotivasi dalam menyusun tugas akhir skripsi. Tanpa bantuan dari berbagai pihak peneliti akan kesulitan dalam membuat tugas akhir ini. Tidak ada kata-kata yang tepat selain terima kasih atas bantuan yang berupa do'a ataupun moral kepada peneliti dalam menyusun skripsi. Sehingga Penulis ucapkan banyak terima kasih pula kepada semua pihak yang telah mendorong serta mendukung terselesaikannya penulisan skripsi ini. Semoga kedepannya tugas akhir yang peneliti buat ini bisa memberika manfaat yang baik kepada seluruh pembaca yang bergerak di bidang ilmu dakwah dan untuk penenliti sendiri.